

# Freie Berufe im Dialog mit Politikern

## Präsidententreffen des Verbandes Freier Berufe



Vertreterinnen und Vertreter der Freien Berufe im Dialog mit Politikern: Präsidententreffen des Verbandes Freier Berufe am 19. November in Frankfurt in Räumen der Landesärztekammer Hessen.

Beim diesjährigen Präsidententreffen des Verbandes Freier Berufe in Hessen haben sich die Präsidenten und Vorsitzenden der Mitgliedsorganisationen des Verbandes mit führenden Politikern aus den im Hessischen Landtag vertretenen Fraktionen getroffen, um sich über aktuelle Themen auszutauschen. Die Parteien waren in diesem Jahr durch die Fraktionsvorsitzenden Ines Claus (CDU), Mathias Wagner (Bündnis90/Die Grünen) und Tobias Eckert (SPD) vertreten sowie durch Elke Barth, Landtagsabgeordnete für den Hochtaunuskreis (SPD) und Yanki Pürsün, stv. Fraktionsvorsitzender (FDP). Für die Landesärztekammer Hessen nahm Vizepräsident Dr. med. Christian Schwark (obiges Foto hinten rechts) teil.

Die Sitzung wurde von Dr. med. Michael Weidenfeld, Präsident des Verbandes Freier Berufe in Hessen, geleitet (siehe auch Kasten). Schwerpunkte der Gespräche:

- Gesundheitsberufe: Thematisiert wurden u. a. die Finanzierung der ärztlichen Weiterbildung, ausreichende Umsetzungsfristen bei neugeschaffenen oder novellierten Verpflichtungen z. B. der Telematikinfrastruktur, Regelungen zu Approbationsverfahren sowie die Sicherstellung der Arzneimittelversorgung in Hessen. Prüfung des Onlinehandels von verschreibungspflichtigen Arzneimitteln.
- Rechts- und Steuerberatende Berufe: Im Mittelpunkt standen die Umsetzung der europäischen Nachhaltigkeitsberichts-

pflichten (CSRD), die Modernisierung des Wirtschaftsprüferrechts, steuerliche Vereinfachungen und die weitere Digitalisierung der Besteuerungsverfahren. Endbürokratisierung.

- Technische Berufe: Diskutiert wurden Fragen des Vergaberechts, die Novelle der Hessischen Vergabe- und Vertragsordnung (HVT), die Digitalisierung von Vergabeprozessen, eine praxisgerechte Ökobilanzierung sowie die Anhebung der Schwellenwerte für Direktvergaben.
- Präsident Weidenfeld erklärte: „Der direkte Austausch mit den Fraktionsvorsitzenden ist für uns von großer Bedeutung. Die Freien Berufe stehen für Qualität, Unabhängigkeit und Verantwortung – Werte, die gerade in Zeiten des Wandels verlässliche politische Rahmenbedingungen erfordern.“ Die Fraktionsvorsitzenden sicherten zu, die Anliegen der Freien Berufe in die parlamentarische Arbeit einzubringen und den Dialog fortzusetzen. (red)

## Zuwachs für den VFBH

Der Verband Freier Berufe in Hessen wächst – und mit ihm die Stimme der freien Heilberufe. Neues Mitglied ist nun die Landesapothekerkammer Hessen. Deren Vizepräsidentin Dr. Schamim Eckert wurde im Rahmen des Präsidententreffens von Dr. med. Michael Weidenfeld begrüßt, Präsident des Verbandes Freier Berufe in Hessen.



Fotos: Isolde Asbeck

Auf gute Zusammenarbeit: Dr. med. Michael Weidenfeld (r.), Präsident des Verbandes Freier Berufe in Hessen, und Dr. Schamim Eckert, Vizepräsidentin der Landesapothekerkammer Hessen.

# Geburtstage

## Bezirksärztekammer Darmstadt

- 04.02.: Dr. med. Christiane Lapp, Darmstadt, 65 Jahre  
07.02.: Dr. med. Peter Berg, Weiterstadt, 70 Jahre  
10.02.: Dr. med. Wolfram Minn, Griesheim, 75 Jahre  
13.02.: Dr. med. Elisabeth Malzfeldt, Darmstadt, 75 Jahre  
14.02.: Dr. med. Eva-Maria Glover-Messer, Rüsselsheim, 75 Jahre  
16.02.: Klaus Erich Büchele, Lampertheim, 70 Jahre  
16.02.: Dr. med. Walter Fuchs, Bensheim, 85 Jahre  
17.02.: Dr. med. Horst Bradler, Michelstadt, 75 Jahre  
20.02.: Dr. med. Günter Vogelsang, Michelstadt, 85 Jahre  
21.02.: Werner Rein, Erbach, 70 Jahre  
23.02.: Dr. med. Matthias Reckmann, Rüsselsheim, 70 Jahre  
23.02.: Dr. med. Karl Weidner, Viernheim, 70 Jahre  
25.02.: Dr. med. Joachim Seffrin, Darmstadt, 70 Jahre  
27.02.: Barbara Rotter-Auell, Darmstadt, 70 Jahre  
28.02.: Dr. med. Anneliese Vetter-Jährling, Zwingenberg, 75 Jahre  
29.02.: Dr. med. Maria Lang, Bensheim, 70 Jahre

## Bezirksärztekammer Wiesbaden

- 01.02.: Dr. med. Jan Bures, Idstein, 75 Jahre  
02.02.: Dr. med. Ulrich Kranz, Mainz, 70 Jahre  
05.02.: Dr. med. Elke Thorwesten, Wiesbaden, 65 Jahre  
05.02.: Dr. med. Parirokh Seyyedi, Schlangenbad, 90 Jahre  
12.02.: Dr. med. Bruno Hannappel, Brechen, 65 Jahre  
15.02.: Dr. med. Volkhard Hühn, Taunusstein, 70 Jahre  
27.02.: Dr. med. Margret Nafziger-Straub, Wiesbaden, 65 Jahre